



"L'inauguration d'un monument au Général Bernheim"



Monument devant, en présence du général de Nève de Roden représentant le roi, du lieutenant général Denis, ministre de la Défense nationale, de M. le bourgmestre Max, etc., un monument a été inauguré au Bernheimé square Marie-Louise. La statue érigée square Marie-Louise, est due à l'initiative de quelques volontaires de guerre. Elle honore le souvenir de l'ancien commandant de la 3^e division d'assaut, qui furent les plus nobles qualités du chef et du soldat. Voici la statue érigée par les dépenses de la 3^e division d'assaut, y compris ceux des régiments désoeuvres.

L'INAUGURATION D'UN MONUMENT AU GÉNÉRAL BERNHEIM

Numéro d'inventaire : 18220

Titre : "L'inauguration d'un monument au Général Bernheim"

Dénomination contrôlée : Presse papier

Désignation de l'objet : coupure de journal du 18 octobre 1936 montrant et expliquant

"L'inauguration d'un monument au Général Bernheim". En présence du général de Nève de Roden représentant le roi, du lieutenant général Denis, ministre de la Défense nationale, de Mr. le Bourgmestre Max, un monument a été inauguré à la mémoire du Général Louis Bernheim square Marie Louise. L'initiative est due à quelques volontaires de guerre.

Matériaux : papier, encre

Techniques : impression

Dimensions : 17,0 cm x 22,5 cm

Mode d'acquisition : achat

Source de l'acquisition :

Personnes/Organisations liées : [Edmond DE VALERIOLA](#)

Datation (période) : 1936

Date de production : 1936

Provenance géographique : Belgique, Bruxelles, Saint-Josse, square Marie Louise

Provenance géographique :